

444 6980

El Mercurio

16-XI-96

ESPECTACULOS

P. C19



Gregory Cohen presentará esta noche 'Reality Show' en el pub La Rosa (Casino Antipáren, parcela 1, Peñalolén).

OT. KAWABO

## Gregory Cohen Enjuiciará a La Sociedad Chilena Actual

Gregory Cohen acaba de inventar un concepto: embutido teatral. Con ese nombre el escritor, dramaturgo, guionista y actor presentará hoy a las tablas para presentar un espectáculo que no es exactamente una obra de teatro.

"Más que una puesta en escena o una pieza elaborada, es un teatro de persona a persona. Es como una tribuna de expresión, un embutido que da cuenta de lo que está pasando en este país", define Cohen sobre el espectáculo "Reality Show" que presentará junto a Lía Maldonado e Igor Rossmann en el pub La Rosa.

"De alguna manera esto nos da más libertad y refleja mejor la trinchera en la que estamos. Creo que no es necesario establecerse en una sala con butacas para expresar lo que uno quiere. Reconozco que este formato puede ser más cómodo porque genera menos expectativas, pero queremos volver a lo marginal que tuvimos con el grupo 'Teniente Bello'".

Tomando elementos de la obra "Chile, tierra indómita", Cohen pondrá en escena algunos juicios sobre la sociedad chilena actual.

● Con el espectáculo "Reality Show", que se estrena hoy, el escritor, dramaturgo, guionista y actor volverá a la actividad teatral. Paralelamente, prepara dos largometrajes.

"Esta es una mirada un poco irónica sobre la realidad. En el fondo, la historia que hay detrás es la incapacidad que uno tiene de ser frívolo".

Gregory Cohen ha mantenido en los últimos años una múltiple militancia entre los formatos de televisión ("La entrevista vista"), teatro ("Bienvenidos todos"), literatura ("El mercenario ad honorem") y cine. Es con el cineasta Claudio Sapiain que Cohen trabaja hoy frenéticamente para llevar a escena sus últimos proyectos cinematográficos. Lo más inme-

diato es "El hombre que imaginaba", que esperan filmar entre enero y febrero próximos con un elenco integrado por el propio Cohen, Aline Kuppenheim y Alex Zisis.

"Se trata de un tipo que quiere encontrar el lado original de las cosas. Y en ese proceso se topa con aspectos de la realidad que son mucho más fuertes", dice Cohen y complementa Sapiain: "Es como la película que uno siempre se pasa y nunca estrena".

De mayor producción es el proyecto "La memoria del olvido", actualmente en su quinta y definitiva versión. El guión fue presentado en el taller de guiones organizado por el Sundance Institute y será filmado en Suecia, en coproducción.

"Es una película que desarrolla mucho el conflicto de la identidad. Se trata de un chileno, hijo de una exiliada, que se queda en Estocolmo y decide hacer su vida allí", dice Sapiain. "El cree que ha cerrado un capítulo doloroso de su pasado, pero hay una serie de hechos que lo hacen enfrentarse nuevamente con ese pasado".

# Gregory Cohen enjuiciará a la sociedad chilena actual [artículo].

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Gregory Cohen enjuiciará a la sociedad chilena actual [artículo]. retr.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile